



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



Allocution de S.M. le Roi Mohammed VI lors de la cérémonie de nomination du nouveau gouvernement

"Louange à Dieu
Prière et Salut sur le Prophète,
Sa Famille et Ses Compagnons

Mesdames et Messieurs les membres du gouvernement,

Nous voilà donc aujourd'hui, procédant à la nomination d'un nouveau gouvernement, et dotant ainsi notre pays d'un Exécutif qui, espérons-Nous, gagnera le pari de la bonne gouvernance, fondée sur la légitimité démocratique alliée à l'efficacité économique, deux volets qui constituent la pierre angulaire pour le parachèvement de l'édification du Maroc du développement, du progrès, de la justice et de la cohésion sociale.

Nous félicitons Notre Premier Ministre et toutes les composantes du gouvernement, d'avoir remporté la première manche, celle de la formation du gouvernement. Nous attendons de Vous que Vous soyez une équipe unie, mobilisée autour d'un programme d'action qui réponde aux attentes économiques et sociales que nous avons tous relevées chez le citoyen et dont Nous avons défini les quatre priorités.

Ces priorités, la Déclaration gouvernementale devant le Parlement, devra les traduire en réformes profondes et rapidement réalisables, dans tous les domaines.

Pour y parvenir, il vous appartient de faire preuve de solidarité, de vous résoudre à prendre des décisions difficiles et de ne pas succomber à la tentation des solutions simplistes. Vous vous devez, en toute circonstance et dans chacune de vos actions, de garder à l'esprit que, quelle que soit la diversité de vos obédiences politiques, ce qui compte, avant tout, c'est notre patrie, le Maroc. Il incombe donc à la majorité homogène, autant qu'à l'opposition constructive, d'engager des efforts concertés pour relever les défis, tant internes qu'externes, qui se posent au pays. A cet effet, il est nécessaire d'asseoir la pratique démocratique sur les vertus de l'écoute et de la proximité, de la communication et du dialogue constructif, et sur une coopération féconde avec tous les acteurs de la vie nationale.

Nous tenons à exprimer Notre grande confiance dans le nouveau gouvernement. Soyez assurés que vous trouverez auprès de Notre Majesté, le guide avisé, le conseiller attentif, l'arbitre impartial et l'appui solide sur lequel vous pourrez compter pour assumer les importantes responsabilités dont vous avez la charge. Puisse le Tout-Puissant vous prêter assistance pour que vous vous en acquittiez avec la loyauté, la fidélité et le

dévouement requis, et que vous confirmiez ainsi tout le bien dont vous créditent le peuple marocain et son premier Serviteur.

Wassalamou Alaïkoum".